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PC)DERJUDICIÁRIO DO ESTADO DO EspíRITO SANTO 1\ ,I
Comitê de Governança de Tecnologia da Informação e Comunicação - CG1IC/TJES

'"" , "-I '
j

'6escri~~~'r~i' '"l- '/ll'<i,~li !:""' r1rn
1. Processo Judicial Eletrônico - PJE ,I I

' I I
2. Compensação de horas dos servidores dedicados à implantação do PfE "

•

3. Reforço de sCl'vidores na área administrativa da STI
I 1.1"11'

4. Comitê Gestor d~ Segurança da Informação
j

':t f r I'

5.ERP
6. Ampliação do escopo do PJE,
7. Sobrecar 'a dc trabalho na Coordcnadoria de Oesen\'Olvimcnto
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A roveitando

II

, 1'11 11:
'I' I I IDesCI'içãn " !lJ!' 'I 111 ,

I. l'rneessJ Judicial Eletrônico - 1'.1E I, ~ I,I ' : , I
, i 'I li! '~II~ J 'I ' I. '

O Dr. f\n.tlmo infbnnou q e 'há um cntrave no PJE quc pode ser superado com uma diretriz mais
, d I I C .• Id G . 1I 'J I ' I :1 ..1 I. I1011etraça a por es\e omite, e overnança, no senl1l o e laver uma mal,or II1serç,aolOS gestores ,

~'I ~'., ,'ln'lIi; 'r Il,UI:1 "I. f" " !:td"'''I''lI'j+I!!I'''~I,''Ul '1,,"t,(I~.I"I;I;1 111,11' I'"' :lljl~1 I I,,,
da Secretaria de Tecnologia da Informação, eonsiderando quc o I'JE é um asstlnto J1ll1ito'prioritário

I ' I I I
do Tribunal de Justiça" Essa maior inscrção, da Sceretária de Tecnologia da Informação, do

"I ICoordenador dc Dcsenvolvimcnto e do Coordenador dc Suporte e MÜllllte' çà~, I(;nl pur objetivo a "

b • I . " I I' " 'I! J" d f' " li ! " I . I', Io tcnçao (as rcspostas nccessanas ao l csenvo VIl11cntolO'.: e on11aque o projeto nao 'quc na ~.

d' 1- . I d .,.~I. I' . J . I 'I Icpen( enCIa c tel,,;l1lCOscxc USIVOS.evltan o asslln atrasos.
, I! 1 •• t •• 1 '-',

Ik Anselmo solicitou um registro formal de agradecimento da Administraçào ao Conselhciro Luiz

d
,l

Cláudio AlIemand, pelo apoio quc elc tcm daJo ao Tribunal de Justiçu o Espírito" Santo na ,
I . I 11'
obtençào de rcspostas junto ao Tribunal de .Justiça do Distrito Federal acerca de dll\"id ." sobr'

I
P.JEque perduranml por Illuitos dias.

I! li I I
da Descmban!adora Janete e do Conselheiro !A.llemand na

11, I
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3, Rcforço dc scryidorcs na ',írca administrativa da STI
I j 11" I .' , ,I '

Christine apresentou os servidores Ana Brunoro e Willian que estão ref()rçandll a equipe da STI. A

Ana está aUl\:iliand~ na área administrativa, licitação e ~olltratos, O Willian estú, teinporariame,w:, II . I 'I ~ ''" " I ' I ' . I I ". ,.,1 'I I I, ~ I 11 I " ,. ' .•

'cedido à STl ara atuar como illtc~rante administrativo da e( ui e dc lan~iament(i de e,;ntrata 'ão I

~JrJ ,I
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PODER JUDICIÁRIO DO ESTADO DO EspíRITO SANTO ::

Comitê de Governança de Tecnologia da Informação e Comunicacão.c CGTlC/TJES ~'
11 " " 1I 'I N I 'I j I _ I II1I I' I I ,

'\

Desembargador BrFvin colocou cm votação o ponto que trata da inclusã~ do'IPoder-J'-u-d-jc-j-úl-'ioo I:
Estado do' Espírito :Santo na 'tccnologia dc computação cm nuvcm para o PJc disponibi lizada pelo

CNJ, I 1I ' i
1 ,I II I I I I

O Desembargador Bravim destacou a Illla da Minislra Nancy Andrighi. Corregcdora Na~ional de

Justiça, sobre e a importância do PJE e a /àcilidade de utilização do datac~l1ter do CN.I, A ministra,

/" .. c 1 d' 'I 'I' d I' ,. I" ", I S,I, I " ,ao re eru'.se a lI1,raestrutura IS'lom li Iza a, (Isse que ..tuuo l]Ue O~SPJrl o anto precisa esta no
I " " 'I

CN.I. O programa é instalado pelo CNJ com a cessão de lill1cionários espe~jali{,ados",

N ""'p b j I' 'I' I ',' .' ,I I S .' Ia scc;uenClll, o esem argm or,raVlm ez a eItura uO parecer tecmco la. ecretana (C

']' I' I I f' - b "C ',I I I • I - 'ceno ogm (a n oflnaçao so re o assunto: OIlSluerant o o uso la COIHputaçao em nuvem visa, II
, • "i" I otimizar cudtós. 'e'ãillda, a facilitãção qtie essa tecnológia pode'proporcior\ar ao T.lES, requer que 'I

, E" 'r 'b I dI' " " "S 'I ',' I: II '. IseJa o 'greglo n una e, usllça uO OSPlrlto, anto me UluO em ta proJeto com a paetuaçao ue

T 'd C - 'r" 'I - I I' li' . I I ~,ermo e ooperaçao ecmca para Imp ementaçao lO, o atraves, la ,S lm~lulaç\\" em,nu\'em,, '

Posto em votação, foi o ponto aprovado pelos membros do Comitê pr~sJntgs,

I '/
I '. I • I

. I 1~I I .' .H

2, Compcnsação dc horas dos sCl'vidorcs dcdicados:l implantação do 1'.11'

DI. Anselm~ informou que tomou conhecimcnto de ha\'er na elluine do I'JE um b1neo dc horas c I
I ~lll' 11 '. 'I~' rJ~ '1!1 " 'I '•., '!', I ': 11' 111':: ,r'll' I ~1111' '11'"

estar havendo compensação, O Dcsembargador Bravim atestou a diliculdade de marcação dc I
I \

horúrio em ~omum com a equipe devido a essa compensação de horas, Considerando o cxposto, o

C "d I'b I - ,1 ' I I r i I II I, 1111' -onllte e I crou pe a suspensao uessas compensaçoes c l estacou (IU\:C',S1 S loras no momcnto saoI' 1 I r

inoportunas em decorrência da prioridade que tcmos que dar à imllJantação
l

do pJ E como umaI . I ' . , " ,
J' ' I C '11114~l' I d J ' I' , I' , ~ li ',I I, , ,olrFtrI:; ('1, onse 10.,aclOna e usttça c como po Itlca e a 101 uC Il1Iua p'0r nos como estrateglca, ~

' I ' 'I'" I STI I d il' ,~ I" .'.1\( cmals so ICltOU que os gestores la evantasscm to as as II1lonnaçocs lI1erentes as '

"1"1" 'li ,.1.1, ;1." I" ,< .., " ••. I'''''' .. '''"., ,," ..:".,.'" '11 :1
1

," ,." """ \, 'I" JUSli Icatlvas,' anot, çoes, autonzaçoes re atiVa, ':I essas compenSaçoc:s, I' ,\ , i

Christine informou não possui o lastro histórico, mas quc consegue solicitar a Secretaria de Gestã(
" ,

de Pessoas levante quem do P1Jeestá nessa situação, 'I" 'I li,
lj "
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Christine também informou que o projeto de Serviee Desk saiu da Assess~ria Jurídica e estú indo

para a Secretaria Oeral c na próxima semana deve iniciar a làsc ext~l'I1a dlli~'itaçdo, É o primeiro
, I oi' 11 I

grande projeto com a partieipaçào da Ana Bnmoro. :! 'I
'I :1 1J TI

.t. Comitê Gestor de Segurança da Infonmlção I
Foi deliberado c aprovada a nova constituição do Comitê Oestor de Segurança da lnli.mnação,

I' 11 II I

permanecendo o Juiz Assessor da Presidência. o Juiz Auxiliar Corregcüor:iús Secretários. além do

do ERP,

~--------~~~~~~~~---

, 'I; I
1" I' I 'I't I IH.
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Comitê de Governança de Tecnologia da Informação e Comunicação ~.cGTIC/TJES
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ue atualmcnte o Poder Judiciário trabalha eom lanilh~s de Excel. scnclo as

realidade, ," l-
I I .! q 'fI

DI'. Anselmo informou

,
'1 'til i'

:1 I

" .'I ~

Assessor de Segurança Institucional. Também aprovada a proposição de ubordinação do Comitê
'O j ! ,.. d I f' - - ' I' 'd'" . C I .. d 'O IeSlOr (C scgurança a n Ol'l1laçaO nao mats a resl enCIa e SIm ao omite e o\'el'l1ança (a

I 'I' I' d I I' • I I Iecno ogIa ~ n ormaçao. . , " , ,
11":11' . ["ri I'" '"" 1" "',,' "'I'''~ "0"'''' '''1\'' I "~ li" ''I''

5. ERI' I I
A Sra. Christinc rcalizou uma brcvc cxposiçiio de conlcxtualização dó ERP,'lhfofiúan cJ quc essc ' I

, I I I I l.', I~ ,I ~

sistema surgiu, inicialmentc. para controlar processos làbris e. com o passar d~ tempo. também rói I

I I, I 'I I .' I ' , '. N '" d'l' I 'I f 1'1' 'ap ICa<() para a arcu U( Illll1lstrallVtl. a sl:<'lucnclil. "presclltoll as I crenças entre ~ '\. C llS sistemas

, 'i'sollado'; ~ \ntegrad~'s, "''1'''' . I II I

.continuand6:ú exp6sição.' a,~Sccretária de :Tecnologia' da'lnformação informoli"qJe o ili~pé 'um
I ' I i i, I' I li' li

I, .' I ' I' • - d I d . I' 1 d II I-so t\Vare UIllCO.Sel,( o que as \11onnaçocs vao sen o comp ementa as como uma mla c prOl uçao

I ' I" - U . c '. I . I I I I I, . L. d' '11(C \11OrInaçao, ma \I1Jormaçao (C um sctor c comp emcnta( a pc os (emms \I1eXlst\l1 o I las, A I
.' •• I ~ I I 'I I ,I ,I'! I .• I 11' I 111.11 .••• 11111 . I

SecretarIa 1IllorInou que o I:RI' cnvolve uma mudança cultural 'porque 'ia orgalllzaçao deixa de

I
trabalhar sctorialmentc para trabalhar cooperativamcme. Ilá lambérll o ri~co,lde Jma inli.mnação i
I I'" ,

I errada 'cp'ercutir êm outras' áreas porque a informação é compartilhada, Por exemplo. uma

inli.lrlnação ~I:rada na folha de pagamento pode repercutir na ár~~ Únanceir~, j , i
j'l 11"'1 f' I I,' 111'ill,:~If>' ~t"jljil . r' 1"!!III' Ir f11llUill11 tlIINI~lI1loW'ihl't'lr 11't:m 'll'lI I ~:i,'""

DI'. Anselmo informou (Iue a contratação dc um sistema ERI' demanda o pl~lI1ciamcn\() Ide umaI .

licitaçào conlplexa, dc um solução que não é barata e nem imediata porquej a implantação ,I
I ',Iprcssupõe um amadurecimentll cultural muito grandc a lim de que n~s~as:lrotlhas s,ejam adaptadas "

ao ERI' ao invés cio contrário. ou sCJa. de a emprcsa contratada ter que se adaptar úS
'I I, I

I

•

•
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Ilq "
infonnações, guardadas de 'forma precúria e dificultando a obtenção dej in~omllções rápidas e

selluras, Relatou também que houve tratativas com o Poder Executivo. através da PRODEST. para
••• • , . II ot' '", . '1 ' I , I '1:1 '! 1 I

utilização do sistema de gestão pessoas. porém a solução também é cara ê não abrange as dL'mais I
I I

áreas administrativas. além de colocar o Poder Judiciário numa fila de atendimento ol1lk o

exeeutivo é scmpr~ priorizado e incertezas inerentcs ao Poder Púhlico 'co no 'grcvb de servidores. il
• + I I

~ I I I I,
i, , I "

" " ~I11II I ! I~ I 01' P I .. 'i; I'rt :'j' 1'1 ~,qI , ' llllll I' ~:1 ~ li 1" , , I' '" 1 I' 'J I
'" "I'~,
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PODER JUDICIÁRIO DO ESTADO DO EspíRITO SANTO ,i II '
Comitê de Governança de Tecnologia da Informação e Comu'n'icação ,~ICGTlC/TJES

I '

I

I'

•
por exemplo. I

Il ~ I j
O ,Secretário Gcral, Dr. Marcelo, tez um rcgistro informando quc chcampa o racioCÍnio c

:' I
manifestação do Dr. Ansclmo, acrescentando que a necessidade de um sistema inltll'lnalizado I
elii:uz está illinhado eom a' illanejunicnlo estratégico do Poder Judiciárid doiI Estado do 'Espírito :1I' ,I

Santo, I 'i
Christine informou quc o trabalho dc plancjamcnto dc contrataçã(l dClum frR1P é longo c a I", , II I I '" 'I
'I • h . d d . I • 1 02 11 ,,' , ".Ilnp antaçao tam cm. propon o um prazo e Imp antaçao e e anos com pnonzaçao para o

d .' d ." I I-I b" 't' I , I II , .proccsso e gesta?, e pessoas e gestao patnmoma, o a tam em 111ormou quc o p anCJUlnento csta
I I' 1- ," • ," ." 'I I I I

sendo ,eito pcla equipe dc contratação com expectativa de conclusão dos documcntos de
, , , .' I I I I

, contratação até 07/J 2/2016, " ',I,: I
11,1 • õl:JI',lU'I' r' "lliilK 'I '~q'1J .fll"~ '. !ln"~'tf':'1 "'il III.q !( I I'" II
I CI " 'j' .'. d I ~I' 'b Ih " J" ,1I'IslIne 111OI'mou que a aprescntaçao com a exposlçao c motivos so re I[ slstcma :RP scra

anexado a esta ata, e os demais documentos de planejamento dc contratação. inclusivc a prcscntc

- d"" d • Ilf" , 'I ,i, , Iata. constarao no proccsso a mll1lstralIvo e contrataçao: , , 1'1 'I i, I '

hl.~

II

I~
I \

• I I,

I I I'

/'

'11 '1

5

"I"
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I l'

I " ,I,•.,I •

I' , ''':: iI
6, Ampliação do cscopo do I,'.JF: i I
Christine informou quc. por determinação da Ministra Nancy Andrighi, 4 al~pliafl(, í','<;i'cOpo do

, ~ I I. I.•I 11, 11 I

PJE para incluir a 13" Vara de Falência e Recuperação Judicial de Vitqria. Sobre csse assunto.

CI ' , , " 'fi ,',' b" 'd 'j' • I ' 'I ,I , fi ', mstine m On,10\1 tam em que prcclsa a 1I1e,caça0 e e um serVl00r para con Igurar os
I' I I, I' I, '...' "I" I' I

documcntós c ,algumas notificações que são necessárias, Dcstacou que cscopo adicion'
, , "'I 'I I

• • d 11 j'" I • ri pJ '" li, '. I,col,ltgl.lraç,3Q" ,e; l::;O e e C\I¥lIlmp antaçao, ".R, . " .\; qll,e o,s W ,.Ç) '~,ll~pr~fiisaltq"sl! reC'lIW~t.

c dil!italizad~s pela referida vara, ,', I 'I I ,-, I
'I "I I:i4'

I

II I
I I ' .

o Dcsembargador Bravim colocou o assunto em discussão e votação e o Comitê dc Govcrnanca" , I' ' ; ,
dec!diu iDO, scnti'dJ de autoriz:ar a continuidade dos estudos e tratativas refercntes ú contratação do

ERP, i I
I I I'

,',

•
, ,.

I I

, I
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Comitê de Governança de Tecnologia da Informação e Comunicação - CGTIC/TJES
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J
" 'I, 11 ' I

7. Sohrccar!:a dc trahalho na Coordcnadoria dc Dcscnvolvimcnto"

O Sr. Alamir infQnnou que a Coordenadoria de Desenvolvimento encontra,'se sobrecarregada e sem
I I

cOI\dições plenas ele suprir" I;ovas demandas de desenvolvimento de sistemas. te;1do em vista a

Perda de muitos sel~vidores, ' :1 , I
, ., • . , '1' ~ ': "8' -I I' 1 I I I : 11 II I I I I I

I Ele disse que a coordenadoria de descnvolvimento tcm 45 sistemas e 15 :~ervidores. sen~lo quc. a I
, '11 I

titulo de cxemplo. há servidor que eventualmentc toma conta de 10 sisten' as, o que rcpresenta um I
. " "" . , .1' v' i "I" I ' Insco mUito grande para a Adml1l1straçao. Conlllluando, Alamlr '11101'1\ou, quc ,estahelcceu 14 ,

li'cntes de trabalho, para exemplificar. dentre elas uma frente administra(va 4ue está tocando. ao

mesmo tempo. a",~tigração da folha do II'AJM e o termo de referência do E~I'.1 I

Alamir ressaltou que a situação de sobrecarga é grave. reconhecendo o cmpcnho da Administração
, "I I

I I cm buscar no\'os recursos huii,anós. poréril 'e'nquanto' essas pessoas não' ch~garem ele tení :receio de
- I .. b'" . I I' Inao e"o lur os slstcmas e tam emnao conseguir (ar o supol1e para a guns Sistemas.

,I ,

Dcntre os riscos para a Administração. dc forma apenas cxcmplifi.' :lti a. i\ l:imir, citou a
'b'l' I d di' j' I d " , 'I , I, ,I.POSSII I( a c e uma conta erra( a no sistema (e lo ha c pagamento. tendo em Vista que o sCl'\'idor

que está atuando no momento nunca trabalhou nesse sistema. (]ue é de ullla tLnolo~ia da década"" I I •
doe70. 11'" ,I ", d' """, AI'" 'd d ' 111 ',,' [0. I

utro easo I/llpaetante e, e~cnto por amlr, sao atlvl a es concorrentes (e, ul1j1unjcopro SSlO!W.:
l ." r: '1"I'I~. di ,.'~I" '. '1"l"Iri ,"1111 ,'li d ~'I:"lflll'~~1".I"~:I:l'Iltl"'d"~I' ~ll I

o apoIo aos tra Xl lOS o patnmolllo. parte ( o crono~rama o '" ' , apoIo ao 1<1e pagamento e a
, I I ~ I' SEI I' j I ~. 11 (I) .' ,i j' '1' jImp anlaçao ( o sistema _o • a em (e (ar suporte a outros sistemas eSlgnaçoes (e 'v aglstrm os c

I ' I 1'1 " 'It '11., ,li , I' I' 1I
sistema de Estagiários), Em consequêneia disso. ele prevê que o SEI ,não, \jvol\Ia tão rápido quanto

a expectativa da Alta Administração. , 'I "I '

\' .. J: I "~ ~~ 'I' 'd d I I" d 'I ' I" 11. 'I1 .~:11:rin 0I1110Uque eom a sal a os c lC es e seçao. e e prcclsou leal' nllllto no operaCIOlla .

I: ,. d - d 'C' , I I. I d Icom ten( enCIa e !Icar ca a vez maIS, ItOU como exemp o que tlllla uas pessoas no

ddenvblvi'niê,ito!~i'Iporte do ~JUÓ: uiji fiJi c'nlbora tlcvi'do a ebneurs(~'públlco c a o~llra q\'iJ'atua'no

suporte está há duas semanas adocntada, Alamir alertou quc o EJUD 'Irespond~ por '70% dos, . I
[Jrocessos do Judiciário e está sendo tocado por esta~iários com alJoio dei••. Essas 53() ~ituarõcs do

I' ,~ I ~ ' I ,,'
dia a dia que tomam todo o tempo do Coordenador, 1

O b ' j I3' I 'd d . I d ' I ,i. ,I. di . rDesel1l arga( 01'. ravlm ressa tou a neeessl a e, matum a e e re e, anela as lIlj(lr
I I .' '1" , I' , I , I

relatadas pelo Alanlll' sobre o estrangulamento da Coordenadona de DescnvolvlIllcnto,: ' 'I I I
ue ,no, dia de hoje foi, assinada, Lima ara ai,cntr! da tI<:seis tê'":)jcos dn
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PODER JUDICIÁRIO DO ESTADO DO EspíRITO SANTO I 'I li I

Ciímltê de Governança de Tecnologia da Informação e Comunicação -I'ICGTIC/TJES
, , ' , "~' i I I
I. -' .

BANESTES para rftorçann!quipe da'Secrclaria dc'Techologia da Int~rm~çãoi" I "
O Desembargador Bravim informou também que um dos pontos que ho.i~ se discute no mais alto

grau dentro deste Tribunal e no Estado do ESIJírito Santo é o ter'~llo Ide ~ill~tamento de
, 11- T I' I' ,., ,

conduta/1!estão. Dentre os pontos em discussão está a contratação de técrl cos de TI. Entende não- ,
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ser possivel par~,~ Comitê de Governança escolher qual projeto ou sU~lrte parar para supnr a

deinancla do Ejud o'ú outra que virá a acontecer. :1 I
O De~embargador Bravim abriu o assunto para discussão. II

j. • 1" I , l" I! 11 II

O Secretário Geral. DI'. Marcelo. sugere que, tendo em vista a situação pela 'qual passa a STI. a

I li' 1
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possibilidade de a Coordenadoria de Desenvolvimento submeter as grandes demandas para

apreciação do Comitê de Governança, que lilllcionaria como um tilti'b.'O:IIJ)eJ~mbdr1!adOr Ilravim !
\ '! . . i I ••...

informou que no ,caso dc demandas pontuais e de alto impacto sim porém não de IlH'll1a
. . I I~~i 1I

gCl~eral!,za9a. ., t "1,1 r " '. , I
Alamir informou que tem uma necessidade de dcsenvolvimcnto muitol antiga ~dacionada aos
I l.' I
algoritmos dé (ri.:)Uistribuiçãô: tanto dó priilleiro grau quanto do segündo graü. Oslsistellias'foram "

mal feitos. são muito complexos (milhares de linhas) e foram' dcsehvolvido~ por cmpresa I
terceirizada. Desde 2014. há uma processo I(lnnalização para se rplllze

l
es~es ~f'i~ ai gç'l:il1nos. ,i

. I 1 ~. d . ." . d . I. ,,' I, .• , . I . ,porem a ç emaIK a ,OI posterga a para pnonzar o proJeto e taxlonomta. Apos o termino ç o proJeto II
de taxonomia 'epl,)016, atualmente a Illlta de recursos humanos da CoórdJnação inviabiliza o 'I

li' I . deJenvb~v'i'nle,nto 'dos' refúidos algoritmos de distribuição. essa é uma1questão

l
' cujos detalhes

prec!sam ser nonnenorizlldos pela Alta Administração. .. ,

II \111 I' - '" I J. ••• ~ '1:1" I: 'ri ., ' ••• ,I' '[' I j • ;1 ., 11_ 1 q!! j r If' .~

• Dr. Ivlareelo questionou se essa demanda não poderia ser terceirizada. 1\lamir inl(mnuu que a

prioridade é a ip1plantação do ERI' e. nesse momento. somente COl~lSeg~le enxergar o I
.J I . I I' d ," 'b' - I .. . 'I' 'r'l' 1.".1 'I I Iuesenvo vlmento e os a gonlmos e ulstn ulçao pc a eq~lIpe lllterpn \ ,S Ilpo~1ue trata-se e a a ma

da distribuição do Poder Judiciário e não temos o necessário eonhLimento pa~a responder sobre o, ,. ~ I' I ,,' ' . " ,
I.. I r " 1.., d " I , . ) dI' AI" I' . I 1llllcJ(\;;~ lento regras e"l1egoclO csses, a gonullos, amlr 111ormou que Vai passar toe as as

. I' .' , C ., d (' I' d I CI.. bIn ormaçoes referentes ao processo para o omite c Jovernança. pe( III o'que o mne COITO
• , I

a iiwiabiliddde dé'descnvolviinento dêsse sistéma no"rriâmento. '." I " 'I '
I
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Fernando Estevam Bravin Ruy •, ,
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Leonardo Alvarenga da Fonseca

Salomão ,.Akhnaton Zoroastro
S encer Elesbon
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